

## [SECCIONES]

- Ciudadanos
- Opinión
- Andalucía
- España
- Mundo
- Economía
- Turismo
- Deportes
- 
- Vivir
- Seleccione...
- Esquelas
- Titulares
- Ocio
- Especiales

## ESPECIALES

- Expectativas
- Flores de Málaga
- Balcones de Málaga
- Barrios de Málaga
- Calles de Málaga
- Escápate
- Aula de Cultura

## MULTIMEDIA

- Fotos del día
- Documentos
- Canal Málaga
- Punto Radio Málaga
- Vídeos

## PARTICIPA

- Blogs
- Chat
- Foros
- Objetivo Málaga  
(NUEVO)
- Videochats
- Lo más visto

## CANALES

- Seleccione...

## SERVICIOS

- SUR en PDF
- Tienda

## MELILLA

## MELILLA

## Una muestra en el Campus bucea en la realidad sanitaria femenina de los países del tercer mundo

FRANCISCO PALMA/MELILLA

'Salud es nombre de mujer'. De esta sugerente manera se denomina la exposición itinerante sobre la realidad sociosanitaria de las féminas en los países del sur que ayer se inauguró en el Campus de Melilla de la [Universidad de Granada](#). La muestra estará abierta hasta el 27 de abril e incluye actividades de culturales como el cinefórum que se desarrollara este misma tarde, a partir de las 19.00 horas, en el recinto universitario, bajo el título 'La lucha de las mujeres'.

En concreto y a través de 14 paneles, se analizan diversos aspectos como la salud como derecho humano universal, y la salud sexual y reproductiva, haciendo énfasis en las enfermedades de transmisión sexual; la violencia de género, las prácticas tradicionales perjudiciales para la salud femenina, destacando la mutilación de órganos; la educación como instrumento que mejora la salud y la explotación que se sufre en el entorno laboral. Asimismo, la muestra repasa la relación de la mujer en temas como la inmigración, el medio ambiente y la participación política.

Juan Luis Villena, uno de los organizadores de esta exposición, destacó la importancia de «reflexionar sobre cuestiones como la salud de las mujeres del tercer mundo», que no dependen sólo de las instituciones, sino «de la sociedad en su conjunto». En ese sentido, agradeció el apoyo prestado para completar las actividades con el desarrollo de actuaciones paralelas. Por su parte, la viceconsejera de la Mujer, Mercedes Espinosa, destacó la importancia de que, entre todos, «se mejore la calidad de vida de las mujeres en África» ya que, a pesar del avance de los últimos años, éstas padecen aún las consecuencias de la guerra y la desigualdad.



PANELES. La exposición denuncia la situación de las mujeres. / SUR

Imprimir

Enviar

Publicidad

Subir

**SUR**  
 EDICIÓN IMPRESA

**BUSC**  
**SUR**  
 Te:  
 Hem  
 Go  
 Cate

**CAN**  
**GAS**  
 Lo m  
 malaç  
**EUR**  
 La últ  
 munc  
**JUE**  
 Póke

**CINI**  
 Estre  
 y mu

**CIBI**  
 La ac  
 un 'cl